

**Am 29. Januar wurde der stellvertretende Außenminister der Russischen Föderation, Michail Galusin, der zu Konsultationen in Aschgabat eingetroffen war, vom stellvertretenden Vorsitzenden des Ministerkabinetts und Außenminister Turkmenistans, Raschid Meredow, empfangen.**

Während des Treffens erörterten beide Seiten zentrale Punkte der russisch-turkmenischen Agenda, darunter den Zeitplan bevorstehender hochrangiger Kontakte, die Perspektiven zur Erweiterung der Handels- und Wirtschaftskooperation sowie die Umsetzung gemeinsamer Projekte in den kulturellen, humanitären und Bildungsbereichen.

Beide Parteien bekräftigten ihre Bereitschaft, die umfassende Zusammenarbeit im Geist einer vertieften strategischen Partnerschaft konsequent weiterzuentwickeln.

Die russische Seite betonte ihre Bereitschaft, Turkmenistan während seines Vorsitzes in der Gemeinschaft Unabhängiger Staaten im Jahr 2026 umfassend zu unterstützen - einem Jahr, in dem das 35-jährige Bestehen der GUS begangen wird.

Zum Abschluss fand ein ausführlicher Meinungsaustausch zu regionalen und internationalen Themen von gemeinsamem Interesse statt.